[image: ]Outil 3
Cartographie des options figurant sur la liste étendue


[bookmark: _GoBack]Le plan ci-dessous illustre la manière dont vous pouvez cartographier vos options. Les plans sont un outil précieux pour montrer l’emplacement de ces options aux personnes qui ne sont pas sur le terrain. D’autres points d’intérêt, tels que les ambassades, les hôpitaux ou un client, peuvent également être marqués pour représenter des points de référence. 

Les numéros doivent correspondre aux numéros qui ont été donnés aux différentes options dans la liste étendue. 

Les codes A, B et R indiquent les meilleures options (A), les solutions de secours (B) et celles qui ont été rejetées (R). 
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OPTIONS MAP source 8

Red - “A” Options
Green - “B” Options
Grey - “R” Options (rejected)

The map below is an example of how you may wish to map options. Maps are very valuable to show
people who are not on the ground the location of options. Other points of interest, such as embassies,
hospitals or client, can also be plotted as points of reference.

The numbers should correspond to the number of the option on the long list.

The classification “A “, “B” and “R” in this case has given a first cut of what options are the best “A”,
which are backup “B”, and which have been rejected “R”.
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